

Cela s'est présenté à moi comme une évidence.
Coucher sur le papier les angoisses,
la détresse d'une mère.
Réhabiliter l'image de mon fils,
aux yeux de ceux qui n'ont rien compris.
Partager mon expérience, mon vécu.
Témoigner pour alerter, informer, prévenir.
La drogue est un fléau dévastateur.
J'ai décidé d'écrire pour que mon enfant et sa
compagne ne soient pas morts pour rien.
Je ne souhaite pas un partage trop solennel,
dramatique, tragique. Je souhaite aussi apporter
de la légèreté, de la beauté, de l'artistique."

Brigitte Breton

LECTURE À DEUX VOIX et plus

Sous l'égide de l'Arbre à Plumes

En saisissant la plume, Brigitte Breton prend la parole, elle s'adresse aux jeunes garçons, aux jeunes filles, aux parents, elle s'adresse à nous tous.

Son texte est l'histoire d'un lien indéfectible entre un fils pris au piège de la toxicomanie et ses parents qui ne l'abandonnent jamais.

C'est un cri où se mêlent la solitude face à la souffrance de son enfant, le douloureux sentiment d'impuissance, l'infinie détresse de la perte, et la colère face à une société qui accorde si peu de considération et de place à sa jeunesse. Cependant Brigitte écrit du côté de la vie et de l'espoir, elle veut « faire de l'adversité quelque chose de beau »... Elle puise dans les instants, les paysages, les rencontres, la force de continuer, de créer des passages... Elle veut ouvrir des portes là où l'on dit qu'il n'y a pas d'issue. Elle offre son texte notamment aux jeunes personnes qui voudraient s'en saisir pour le prolonger de leur propre écriture, de leur propre témoignage, de leur propre création (peinture, théâtre, danse...).

Ouvrir des passages, permettre à la jeunesse de se dire et de prendre sa place. Apporter de l'écoute, du soin, de l'attention, contrer l'indifférence et l'abandon.

Emmanuèle Gabrièle

Médiathèque de Saint-Calais Jeudi 15 février 2024 à 18 h 30 • Gratuit





